

Kompetenzzentrum und aufsuchende Jugendberufshilfe (AJBH)

Wie aus der Vorlage vom 23.09.2002 der Geschäftsführerin von Elan, Frau Hermine Hauck ersichtlich, hat sich das Fürther Jugendamt an der Aufforderung des Instituts für berufliche Bildung, Arbeitsmarkt- und Sozialpolitik (INBAS GmbH) zum Konzeptwettbewerb „Kompetenzagenturen“ beteiligt. Die Aufforderung zum Konzeptwettbewerb wandte sich an öffentliche und anerkannte freie Träger der Jugendhilfe in den Gebieten des Bund-/Länderprogramms „Die soziale Stadt“ und des Programms „Entwicklung und Chancen junger Menschen in sozialen Brennpunkten (E + C)“.

Am 19.09.2002 ist die Entscheidung im Rahmen des Konzeptwettbewerbs gefallen und hierbei das Jugendamt der Stadt Fürth zum Zuge gekommen.

Da trotz des umfangreichen Finanzflusses ein städtischer Eigenanteil von (x) zu leisten ist und dieser nicht aus dem Budget des Jugendamtes finanzierbar ist, bedarf es der Zustimmung des Ausschusses und des Stadtrats. Hierum wird gebeten.

23.09.2002
Referat IV

x) aktualisiert:
15.212,-- in 2003
30.518,-- in 2005